



Dosen UNY Perdalam Manajemen Kebijakan di UNAIR

UNAIR NEWS – Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) menerima kunjungan sejumlah dosen dari Universitas Negeri Yogyakarta (UNY) pada Selasa (2/10). Dilansir dari laman *fisip.unair.ac.id.*, kunjungan ini dilakukan dalam rangka mengembangkan jurusan S1 Ilmu Kebijakan Pendidikan UNY yang dinaungi oleh Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP). Utamanya, FIP UNY ingin belajar lebih banyak mengenai program studi S2 Manajemen Kebijakan Publik FISIP UNAIR.

Bertempat di ruang Adi Sukadana, gedung A FISIP, acara dibuka oleh Dr. Antun Mardiyanta, Drs., MA selaku Kepala Departemen S2 Manajemen Kebijakan Publik (MKP). Berikutnya, sambutan disampaikan oleh Dekan FISIP, Dr. Falih Suaedi., Drs., M.Sos. Dalam sambutannya, Dr. Falih mengucapkan banyak terimakasih atas kunjungan yang dilakukan oleh FIP UNY.

Acara dilanjutkan dengan penjelasan dan penayangan profil singkat mengenai program studi S2 MKP oleh Dr. Antun Mardiyanta. Dr. Antun menerangkan bahwa banyak mahasiswa S2 MKP UNAIR yang menerima beasiswa pendidikan dari beberapa lembaga, seperti, Kemitraan Negara Berkembang (KNB), Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP), Airlangga Development Scholarship (ADS), beasiswa pemerintah daerah, dan lain sebagainya.



Sejumlah Dosen Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Yogyakarta melakukan kunjungan ke FISIP UNAIR pada Selasa (2/10).

Selain itu, Dr. Antun menuturkan bahwa saat ini, S2 MKP tengah menjalin kerja sama dengan Universiti Teknologi Mara Malaysia untuk rencana program *dual degree*.

Di sela diskusi, Dekan FISIP UNAIR juga menambahkan saran kepada FIP UNY supaya melakukan *lobbying* lebih lanjut dengan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi. Strategi tersebut dilakukan agar lulus program studi kebijakan publik dapat menembus level pekerjaan nasional.

Salah seorang dosen, Hendrowibowo, M.Pd., mengungkapkan kesannya selama melakukan kunjungan di FISIP. Ia sangat berterimakasih kepada tuan rumah yang telah menyambut kedatangan tamu dengan sangat baik. Menurutnya, rombongan dari UNY serasa dimuliakan.

“Terutama pada waktu datang, menarik sekali karena penyambutan yang luar biasa, sebagai tamu kita seperti ‘dimuliakan’,” ujarnya.

Sebelum singgah di FISIP, rombongan dosen UNY juga berkunjung ke Kampus A UNAIR, serta Museum Etnografi yang ada di FISIP. Hendro berharap, setelah kegiatan ini, FIP UNY dapat terus berkonsultasi dengan FISIP UNAIR. Sehingga kedua perguruan tinggi tersebut dapat saling berbagi dan melakukan kerjasama lanjutan, serta *join* riset antar kampus. (*)

Penulis : Zanna Afia Deswari

Editor: Binti Q. Masruroh